

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sven Wackermann

ANTRAG

26.09.2019

Sehr gute Netzanbindung in allen U-Bahnen, Trambahnen und in den Bussen

Die Landeshauptstadt München fordert die Telefonnetzbetreiber auf, entlang der Bus-, Tram- und U-Bahnlinien eine sehr gute Internet Netzanbindung, insbesondere im Rahmen des 4G- und 5G-Netzausbaus sicherzustellen.

Begründung:

Der Ausbau des 4G- und 5G-Netzes in München, soll den Kundinnen und Kunden der MVG sehr guten und schnellen Zugang zum Internet bieten. Eine gute Verbindung zum Internet trägt in der heutigen Zeit maßgeblich zur Attraktivität des öffentlichen Nahverkehrs bei. Insofern sollen die Telefonnetzbetreiber einen Fokus auf die Anbindung entlang der Bus-, Tram- und U-Bahnlinien legen und den Ausbau dort so schnell wie möglich voran treiben.

Sven Wackermann
Stadtrat